

Newsletter vom 30.03.2022, 14.29 Uhr

Corona-positiv

Liebe Gemeinde,

es ist gekommen, wie es wohl leider bei meinen vielen Sozialkontakten von jung bis alt als Pastor in Zeiten schwindender Akzeptanz von Schutzmaßnahmen kommen musste: Seit gestern bin ich mehrfach positiv auf Corona getestet worden. Ich befinde mich nun für mindestens eine Woche oder 10 Tage in Quarantäne. Der Gottesdienst am Sonntag in Bückeburg und Stadthagen muss ebenfalls entfallen, da sich keine Vertretung hat finden lassen. Ich bin versorgt, bitte machen Sie sich keine Sorgen. Ich brauche nur viel Schlaf.

Bleiben Sie gesund. Falls Sie mit mir in den vergangenen Tagen vor dem positiven Test Kontakt hatten, entschuldige ich mich vielmals und bitte Sie, sich testen zu lassen, um keinen weiteren Schaden zu verursachen. Ein Spaziergang ist das nicht, bitte bagatellisieren Sie diese Erkrankung nicht.

Mit besten Grüßen

Pastor Bergermann